

Ballet Nacional de Cuba presentará obra clásica La Cenicienta



La Habana, 13 jul (RHC) El Ballet Nacional de Cuba, bajo la dirección de la legendaria artista Alicia Alonso, anunció que interpretará en La Habana uno de los más famosos cuentos del francés Charles Perrault: [La cenicienta](#).

La temporada de lña presentación será en el [Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso](#), del 19 al 22 de este mes, con coreografía del cubano Pedro Consuegra.

El creador se inspiró en el cuento homónimo de Perrault para componer una versión danzaria de La Cenicienta en dos actos y cuatro escenas, con música de Johann Strauss (hijo) y diseños de Armin Heinemann.

La obra se estrenó en 1996 en la capital cubana con excelente acogida de público y crítica, y como plato fuerte de la próxima temporada la compañía anuncia los debuts en roles principales de jóvenes bailarines, que compartirán escena con los ya consagrados.

A juicio del periodista norteamericano Lewis Segal, de Los Angeles Time, La Cenicienta del Ballet Nacional de Cuba deviene una versión en la cual el carácter y el espíritu permanecen subordinados a la

clásica narración.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/166843-ballet-nacional-de-cuba-presentara-obra-clasica-la-cenicienta>



Radio Habana Cuba